

Neubesetzung Jugendausschuss

- Allgemeines

Im Jugendausschuss wurden einige personelle Umsetzungen vorgenommen. Nadine Oeser übernimmt den Posten des Schatzmeisters, da Robert Poeße aus beruflichen Gründen von Berlin weggezogen ist. Der Jugendausschuss bedankt sich für seine langjährige Hilfe und wünscht ihm für die Zukunft alles Gute.

Neues JAS Mitglied ist Andrea Pihl. Sie tanzt seit 11 Jahren in der S Klasse 10-Tänze, davon viele Jahre sehr erfolgreich in den Jugendklassen. Andrea ist zukünftig für die allgemeine Jugendarbeit zuständig.

05.10.2011 15:38 von Julia Wagner